

Frustró la Policía el secuestro de Florencio Nibot y de su hijo

Tres heridos en el tiroteo. Ocupada una granada de mano. 4 detenidos. Buscan a más complicados

En las primeras horas de la mañana del lugar anteriormente mencionado de ayer se originó un fuerte tiroteo entre agentes del Buro de Investigaciones que de servicio especial se hallaban recorriendo las inmediaciones donde se levanta el edificio del Palacio de Justicia, con motivo de la visita que al mismo hiciera el Presidente de la Republica y los ocupantes del automóvil chapa 162518, en el cual viajaban el señor Florencio Nibot Navarro, de 50 años de edad, presidente de la Asamblea Municipal de La Habana, por el PRC, residente en la finca La Sola, situada en el kilómetro 1. de la carretera Central, en el Lucero; su hijo Florencio de 19 años de edad y su hermano Euzebio, todos vecinos

El teniente Castellanos, el sargento Abreu y los vigilantes Manuel Arias y M. García que tripulaban un carro perseguidor, al llegar a la esquina de Zapata y 18, próximo al Cementerio de Colón, advirtieron que cinco individuos en forma sospechosa conducían el automóvil chapa 297204, como siguiendo a la marcada con el número 162518, donde iba secuestrado el señor Nibot. Al darseles el alto, del auto en el cual viajaba el presidente de la Asamblea Municipal de La Habana, bajó un señor que dijo ser candidato a representante por el PRC y en la actualidad concejal del ayuntamiento.

(Finaliza en la página 9-B)

Frustró la Policía el secuestro...

(Continuación de la Pág. PRIMERA)

lo y que pudo ser identificado como Ricardo Olmedo. Al mismo tiempo los que viajaban en el auto 297304, detuvieron la marcha. La policía procedió a registrarla y cuando estaban en esa labor, Olmedo extrajo una pistola y apuntó a los agentes del orden, oprimiéndose entonces el teniente en el cual quedaron heridos el teniente Castellanos, el sargento Abreu y el joven Florencio Nibol. Mientras ellos eran trasladados al Hospital Municipal, el último y el de la Policía el oficial Castellanos y el sargento Abreu, los otros agentes Arias y García, persiguieron a Olmedo y a los que tripulaban el automóvil 297304, logrando arrestar a tres de ellos, de los que Olmedo fue llevado con los demás heridos por el exterior del Cementerio, perdiéndose por la calle 26.

La Policía obtuvo varios vehículos, trascendiendo al Buro de Investigaciones junto con los detenidos y con el señor Nibol - su hermano, para ser todos sometidos a un interrogatorio y proceder a un amplio registro de los dos autos.

Al producirse el tiroteo numerosos carros patrulleros fueron despachados para el lugar del suceso, realizando una activa búsqueda por todo el perímetro de la Necrópolis, registrando el local del Cementerio y otros lugares sin resultado.

Las detonaciones produjeron la alarma a los vecinos y a las personas que visitaban el Cementerio de Colonia.

Los médicos que asistieron a los heridos, apuntaron al teniente Castellanos herida de bala, a sedal, en la región abdominal y otra en la mano izquierda; el sargento Abreu presentó herida de igual naturaleza en la pierna izquierda y el joven Nibol Sánchez, fue atendido de herida de proyectil de arma de fuego en el cuello, de carácter grave, siendo más tarde ingresado en el Hospital de la Policía, como medida de seguridad.

Tanto en el Hospital como en los lugares donde se produjeron los heridos, acudieron el jefe de la Policía General Salas Calizares, el coronel Orlando Pineda, jefe del Buro de Investigaciones y el jefe del SIM teniente coronel Blasco Roca, quienes convocaron a distintas autoridades para llevar la detención de Olmedo, esperándose que sea llevado de un momento a otro.

Asimismo en el Hospital Municipal y en el de la Policía, y Buro de Investigaciones se personaron los señores Nicanor Castellanos Rivero, Humberto Becker, doctor José Díaz Garrido y general Manuel Benítez, ex jefe de la Policía y numerosos militantes priistas del Partido PRC que dieron al doctor José San Martín, para que este dirigiera el auxilio.

La Policía en el registro que realizó en los autos搜到了一枚手榴弹，从手榴弹上发现了一枚子弹，子弹的壳是22号，而车上的子弹是23号。因此，子弹是从手榴弹上射出的。

Al preguntarle a Olmedo cuál era el objeto de su visita se informó y mostrándole una granada de mano dijo: "Fui secuestrado; con ella fui a matar a Humberto Becker también, pero antes me han perdonado que no lo practicaran".

Trato de conversar a Olmedo de sus propósitos y de que con él fuera a la casa de Becker, situada en 8 y C. para hacer lo que él quiso de las personas que allí vivían, accediendo aquél a sus pretensiones, subiendo a su máquina el ex jefe, su hermano Karpow y Olmedo. El automóvil se maniobra al joven Florencio Nibol. Detras y por orden de Olmedo iban los otros sujetos de los cuales dos de ellos quedaron en el portal.

Al preguntarle a Olmedo cuál era el objeto de su visita se informó y mostrándole una granada de mano dijo: "Fui secuestrado; con ella fui a matar a Humberto Becker también, pero antes me han perdonado que no lo practicaran".

El ex jefe Benítez al exponer a los periodistas el suceso explicó que el secuestro de Nibol fue frustrado por el trabajo eficiente de la Policía Nacional. Agregó que obviamente los responsables y los que cometieron el delito son Olmedo y el joven Florencio Nibol. Como jefe de la agencia le pidió al jefe de la Policía, general Salas Calizares, por la frustración de dicho secuestro.

Numerosas autoridades del Buro se combinaron con agentes del SIM, están realizando otras personas con el fin de lograr la detención de Olmedo y de otro sujeto más que al igual que él logró escapar.

En el Buro de Investigaciones, están arrestados y sometidos a interrogatorio tres de los detenidos cuando se logró el suceso, cuando ellos, según se dice, tuvieron al hermano de los autoridades, Orlando Lamas, en posesión a Sergio Pereira Velasco, quien generalmente y domésticamente no ha sido dado a los reporteros.

No espera que esta noche quedeclarado todo lo que se relaciona con este lamentable hecho.

Declaraciones del Jefe de la Policía Nacional

"En la madrugada de hoy fue secuestrado de su domicilio el presidente de la asamblea municipal de 'M.C.' A. Florencio Nibol, por un grupo de individuos armados, 'capitanes' por Ricardo Olmedo, asegurante y control por el preyo partido. Un carro del Buro de Investigaciones de la Policía Nacional interceptó a los sujetos, deteniéndolos, sacando al Nibol, resultando heridos en el secuestro el teniente Juan Castellanos, el sargento Luis Abreu y el joven Florencio Nibol, hijo de dicho líder comunista. El uso de la violencia en las cuestiones políticas es tacita que se practicaba con regularidad por los elementos llamados al 'gangsterismo', los que se trataban de reunir en su mayor medida, obedeciendo al anuncio de Pino de cara,

de las elecciones que el Gobierno ha fijado para el 1ro. de noviembre. Es saliente que esos señores segun que nuestras fuerzas de Policía no toleraran ningún acto que tienda a perturbar la paz pública; que reprimiremos cualquier intento de coacción al libre desenvolvimiento de los derechos ciudadanos; que cumpliremos y haremos cumplir las órdenes emanadas de los organismos del Gobierno que efectúan garantías por las que a todos los ciudadanos garantiza que se manifiesten libremente en el proceso electoral y que como en el caso de hoy, actuaremos con rapidez, energía y seriedad al menor signo de tales actos vandálicos.

B. G. Jefe de la Policía Nacional
Fdo.: Raúl Salas Calizares,
M. P. M. y N. Brigadier General
Jefe de la Policía Nacional".

Detenidos en las oficinas del B. I.

Esta madrugada se hallaban detenidos en las oficinas del Buro de Investigaciones en relación a los sucesos de Zapata y 18 las siguientes personas: José Olmedo Moreno, de 22 años, sindicalista; Octavio Casero Píllado, de 38 años, escultor; Orlando Lamas, de 36 años, ex vigilante de la Policía Nacional y Sergio Pereira Velasco de 29 años, sin ocupación.